Sehr geehrte Damen und Herren,

wir haben soeben folgende Information von der Tiroler Landesregierung erhalten:

Das Hauptproblem für den langen Rückstau ist die Baustelle im Grenztunnel, die nicht rückgängig gemacht werden kann.

Seit ca. 30 Minuten wird der LKW Verkehr im Grenzareal zwei spurig abgefertigt, außerdem wird der PKW Verkehr ab Klausen von der Autobahn abgeleitet; durch diese Maßnahmen erhofft man sich eine leichte Entspannung der Situation.

Laut Polizei ist die Meldung auf Ö3, wonach die LKWs bis zu 2 Tagen über die Grenze brauchen, unrichtig. Mit mehreren Stunden Verzögerung wird man aber weiterhin rechnen müssen.

Freundliche Grüße

KommR Franz Danninger MBA, Obmann Mag. Christian Strasser, Geschäftsführer

WKO Oberösterreich
Fachgruppe Güterbeförderungsgewerbe
Hessenplatz 3, 4020 Linz
T 05-90909-4521, 4522 | F 05-90909-4529
E transporteure@wkooe.at | W http://wko.at/transporteure
W facebook.com/wkooe

Zertifiziert:

NPO-Label | ISO 9001:2015



Impressum:

Herausgeber & Medieninhaber: WKO Oberösterreich Fachgruppe für das Güterbeförderungsgewerbe, Hessenplatz 3, 4020 Linz Mitgliederinformation der Fachgruppe Güterbeförderungsgewerbe

Offenlegung nach § 25 Mediengesetz

Datenschutzerklärung

März 2020